



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/4372

23/11/2016

9293

AUTOR/A: CANO LEAL, Francisco Javier (GCS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, se indica que Navantia es una empresa pública con tres unidades productivas, Ría de Ferrol (A Coruña), Bahía de Cádiz y Cartagena (Murcia), y para que la empresa sea competitiva en un mercado global como es el de la construcción naval necesita la máxima eficiencia y aprovechamiento de todos sus centros. Por ello, ante cada programa, Navantia decide por criterios técnicos la mejor estrategia constructiva y el mejor uso y rendimiento de todos sus centros productivos.

Navantia tiene la obligación de buscar el mayor rendimiento posible de todas sus instalaciones, con el objetivo de cumplir con los programas y así mejorar su competitividad, por lo que la compañía seguirá llevando a cabo los programas que contrate donde técnicamente resulte más eficaz y eficiente.

Madrid, 20 de febrero de 2017